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Директор ИМиСК НГПУ Ирина Витальевна Архипова:

Образование, полученное в ИМиСК, даст вам возможность устроиться на хорошую, высокооплачиваемую 
работу и стать востребованным специалистом. Мы ведем образовательную деятельность более двадцати лет, вы 
будете обучаться в институте с безупречной репутацией на рынке образовательных услуг, наши выпускники 
прекрасно зарекомендовали себя. Сейчас ИМиСК НГПУ реализует четыре направления подготовки, у нас 
открыты магистерские программы. Каждый из вас сможет создать свою собственную траекторию развития 
и самореализации, а мы вам в этом поможем. ИМиСК – большая и дружная семья! В стенах нашего инсти-
тута каждый чувствует себя, как дома, среди своих единомышленников, одногруппников, преподавателей.  
И мы ждем абитуриентов, которые осознают, к чему они стремятся.

– Анастасия, расскажите о своем решении поступить в 
НГПУ. 

– Все просто, сарафанное радио и впечатление. В период, 
когда я училась в НГМУ, в ИМиСК поступили мои знакомые, мы 
говорили о том, как строится учебный процесс, какие перспек-
тивы вообще есть. Потом, когда я выбирала между несколькими 
университетами, то решила начать с НГПУ. Здесь меня подкупило 
буквально все: атмосфера, люди, гостеприимство. Специально 
для меня даже устроили экскурсию по корпусу ИМиСК. «Вот 
это клиентоориентированность» – подумала бы я сейчас. На тот 
момент все строилось на уровне чувств. Было ощущение, что я 
нахожусь дома. Думаю, тут можно только благодарить замести-
теля директора по воспитательной работе Татьяну Владимиров-
ну Ежову. Именно она принимала мои документы, красочно и 
«вкусно» рассказывала об институте. 

– В какой момент вы заинтересовались SMM? 
– Я решила связать себя с этой отраслью в конце 2017 года. Но 

пришла я к этому довольно интересно. С 9 класса я настраивалась 
на поступление в НГМУ. Сначала на клиническую психологию, 
потом на стоматологический факультет, что и сделала по окон-
чании школы. Но бывает такое, что ты находишься в каком-то 
месте, все, вроде, хорошо, но твое нутро буквально кричит: «Беги». 
Что я и сделала – забрала документы. Не мое! В то время, когда я 
ушла из меда, был популярен сетевой бизнес. Для себя я решила 
изучить, что это такое и как работает. В итоге мне так понрави-
лось писать посты, делать на что-то обзоры, собирать обратную 
связь и общаться с людьми, что уже в тот момент я задумалась 
о сдаче ЕГЭ по истории и обществознанию для поступления на 
«Рекламу и связи с общественностью».

– Вот вы уже на выпускном курсе. Как проходили сту-
денческие годы? 

– По ощущениям студенчество продлилось лишь полтора года 
(первый курс и половина второго). Потом меня буквально по-
глотила работа. Теперь приходится разрываться между ней и 
учебой – чувствуется взрослая жизнь. Но те полтора года были 
великолепны! Интересные пары, бодрящий кофе из «Кузины», 
общение с преподавателями и другими студентами, волнение 
перед первой сессией – все вызывало восторг. Сейчас мне сложно 
точно определить, что конкретно я приобрела за годы обучения 
в ИМиСК. Потому что кажется, что я многое знала всю жизнь. 
Но абсолютно точно можно сказать о том, что институт дал мне 
не только знания из разных областей, но и уверенность в своих 
силах. Сейчас менее страшно начинать работу с какими-либо 
проектами. Особенно, когда оглядываешься назад и понимаешь, 
сколько всего ты, оказывается, прошел, получил, знаешь.

– Какими своими достижениями вы можете сейчас  
гордиться?

– До сих пор горжусь тем, что на первом курсе получила «авто-
мат» по истории. Мало кто знает, но для меня, увы, практически 
непосильный труд – запомнить все, что происходило в российской 
и зарубежной истории: события, имена, даты, локации. Да, и это 
несмотря на то, что сдавала ЕГЭ по истории. Поэтому я безумно 
переживала о том, как будет проходить экзамен. К счастью, за 
работу во время семестра и участие в олимпиаде по истории 
меня наградили четверкой.

Также, мне кажется, можно гордиться тем, что мне удается 
совмещать ежедневную работу и насыщенную учебу. При этом 
со всеми преподавателями у меня замечательные отношения, 
а успеваемость не хромает от слова совсем. Думаю, так про-
исходит, потому что я по-настоящему люблю то, чему учусь, и 
тех, у кого это делаю.

– Расскажите о самых значимых проектах, которыми 
вы занимались.

– Каждый проект, конечно, по-своему крут и значим, но из 
всех, где мне удалось поучаствовать, сильно запомнились все-
го два: интернет-маркетолог-тысячник и ведущий телеканала 
«Москва 24». Собственно, для их личных аккаунтов и авторских 
проектов я создавала контент (инстаграм-сториз, мини-статьи, 
тексты). Иметь дело с большими проектами непросто. Особенно, 
если ты студент, и этих проектов у тебя больше трех. Поэтому 
почти полгода назад я решила отказаться от сотрудничества с 
ними, чтобы посвящать время проектам, которые вызывают 
больше эмоций и заряжают 

– Что лучше: работа в офисе или фриланс?
– Для меня это до сих пор открытый вопрос. Ведь и там, и там 

есть значимые плюсы и минусы. Однако больше склоняюсь все 
же к стороне фриланса. Это дарит больше возможностей в вы-
боре проектов, с которыми можно поработать. Также не стоит 
забывать о том, что фрилансер выстраивает свой рабочий день 
сам. Хочешь – спи до двенадцати дня или просыпайся в девять 
и начинай работу, а хочешь – работай во время путешествия, 
не теряя в доходе.

– Нужна ли при обучении этому делу помощь наставника?
– Помощь, безусловно, нужна! Это помогает еще быстрее 

осваивать азы процессов фриланса и не наступать на уже ис-
топтанные кем-то грабли. Я сама начинала профессиональный 
путь как помощник. Теперь, конечно, им остаюсь, но в большей 
степени работаю как самостоятельный специалист. Представ-
ляю, сколько дров могла бы наломать, если бы рядом не было 
человека с опытом.

– Какую роль в этой работе играет университет?
– Университет помогает расширить кругозор. Как бы ни хо-

телось кричать, зачем мне эта политология, или что-то другое. 
Непрофильные дисциплины дают дополнительную информацию, 
которую сложно получать в более взрослом возрасте. Все дело 
в нехватке времени. Также университет учит воспринимать 
много информации и работать в режиме многозадачности, что 
тоже сильно помогает в работе.

– Какие у вас дальнейшие профессиональные планы?
– К сожалению, мне до сих пор не удалось поработать в каком-

нибудь профильном агентстве или в крупной компании, потому 
что меня настиг фриланс в самом начале профессионального 
пути. Это неплохо, но для опыта и понимания построения вну-
тренней работы хотелось бы поработать в каком-нибудь коллек-
тиве криэйтеров. Моя главная мечта – генерировать классные, 
оригинальные идеи и получать за это большие деньги. Поэтому 
я планирую стремиться к этому.

‘‘– Моя главная мечта – генерировать 
классные, оригинальные идеи и полу-
чать за это большие деньги.

Выпускник ИМиСК НГПУ может тру-
доустроиться в любую организацию, 
где требуется специалист по менедж-
менту, маркетингу, продвижению –  
от школы до крупной торговой сети


